

Sennenkilbi Schwyz 2013

Am vergangenen Sonntag 27. Januar durfte der Innerschweizerische Handmäh - Verein am traditionellen Sennenkilbi Umzug in Schwyz mitmachen. Die neu entworfene Dangel-maschine von Simon Betschart begeisterte die 15`000 Besucher, ob sie allerdings die gewünschte Dangel- Feinheit produzieren kann sei dahingestellt!



Auf dem Wagen wurde Kaffee gekocht und fürs Publikum ein Show Mähen der besonderen Art veranstaltet.



Herzlichen Dank an alle Helfer die zum guten gelingen des schönen Umzugs Wagen beigetragen haben!

